

Pays : France

Périodicité: Hebdomadaire

OJD: 8246



Date : 02 JUIN 16

Journaliste : Lucile Ageron

- Page 1/1

Autour de Sablé

PARCÉ-SUR-SARTHE

solidarité. 2800 euros pour les résidents de la maison de retraite

Il y avait de l'agitation vendredi 28 mai après-midi à la maison de retraite Séquoia de Parcé. Les résidents de l'Ehpad et de l'Upad (unité pour personnes âgées désorientées) recevaient la visite de Christophe Poirrier, directeur de l'entreprise Créa Façades basée au Mans. « Je suis venu leur remettre un chèque de 2 800 € », racontet-il. « J'ai appris qu'ils avaient le projet de créer un jardin et j'ai eu envie de les aider. » Il en a alors parlé à l'association Une Façade pour la Vie, un groupement d'entrepreneurs qui a pour but d'améliorer les conditions de vie des Aînés.



Un chèque de 2 800 € a été remis à la maison de retraite de Parcé par l'entreprise Créa Façades, via l'association Une Façade sur la vie.

Cette association a récolté en 2015 la somme de 16 000 €. Somme répartie entre différents organismes, dont fait

partie la maison de retraite de Parcé. « On a déjà dépensé l'argent », plaisante Marion Delaune, directrice de l'établis-

sement. « Nous avons acheté deux bacs de jardinage pour nos résidents. » Des bacs qui permettent aux personnes âgées, dont certaines sont en fauteuils roulants de glisser leurs jambes sous le bac et donc, de jardiner dans de bonnes conditions.

Ce projet est aussi un moyen de rassembler les résidents de l'Ehpad et ceux de l'Upad. « L'Upad est assez isolée alors on voulait y faire venir ceux de l'Ehpad. Les jardinières sont à l'extérieur, dans l'entrée. Les familles pourront y participer. Ici, c'est un lieu de

Lucile AGERON

Tous droits réservés à l'éditeur (PVERTIKAL2 5516418400509